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◆点鐘 １２時３０分   
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国際ロ－タリ－第 2790地区 

謎解き問題 

】 

◆欠席者【敬称略】      
石井・板谷・大岩・叶川・小林（千）・小林（裕）・嶋津・鈴木（秀）・中野・林田・藤野・渡邉（愼） 

 

◆出席 会員４２名 ◆出席率     ６９.２３％ 
出席２７名 ◆修正前出席率 ７５.００％ 
欠席１５名 ◆修正後出席率 ８３.３３％ 

 

◆四つのテスト     渡邉元貴会員 

※答えと解説は週報の最後で！ 



■ゲスト・来訪ロータリアン紹介 
大里光夫会長 

 

◆誕生日祝い   近藤直弘会員（7月 28日） 

 

 

◆私の記念日祝い 

◇結婚記念日 松岡邦佳会員（8月 6日） 

 

 

◇小林千晃会員（8月 8日） 

 

◆会長挨拶・報告      大里光夫会長 

 

皆さんこんにちは、先日はリモートからの会

長挨拶でお聞き苦しい部分も多く申し訳あり

ませんでした。３週間前になりますが体調不良

で発熱が有り、翌日罹り付けの病院に行き検査

すると陰性となりました。以前より、８月５日

に採用面接の為ベトナムに渡航する予定が決

まっており、病院からも陰性証明が出されたた

め１泊３日のスケジュールで訪問してきまし

た。ベトナム第２都市のハノイに着き、郊外を

車で移動すると水田やとうきび畑が広がり熱

帯地方の雰囲気を感じられました。私の中でベ

トナムの印象は映画やミュージカルの題材に

なっているベトナム戦争の舞台でした。田園の

先に見える森林は映像で見た景色と重なり、泥

沼の戦争状態を思い起させるものでした。です

がハノイ市街に近づくと一転してビルが立ち

並び、湖の周りには高級ホテルが点在し先進国

並みの発展を遂げていました。ベトナム戦争か

ら４０数年でこれほどまでの復興しているの

は驚きでした。国策も有ったと思いますが人間

の持つ逞しさを感じました。帰国して先週から

のお盆休み中にレッカー・ロードサービスの仕

事で埼玉方面に車を移動しておりました。羽田

空港から葛西を通り、環状８号線を走りながら

都内を見渡してみると、７７年前に焼夷弾に焼

かれた町とは思えない景色が広がりベトナム

と同じように日本人の力もすごいものだと改

めて感じていました。ですがこの街にミサイル

が撃ち込まれることを合わせて感じてしまう

のは私だけではないと思います。 

終戦の日を迎えて多くの戦争番組が放映さ

れており、私の中では映像に対しての受け止め

方や感じ方が一年前とは違うように思えます。

戦争と平和に対して考えることを続けて行く

ことが大切だと感じております。 

本日の例会アワーは会員増強・研修委委員 

加藤委員長にお願いしております。懐かしい

「５０」の数字がテーマに載っています。よろ

しくお願いいたします。 

 

■幹事報告           石田亨幹事 



 

1. 第 2回理事会報告 
出席者  11名+事務局 1名 
審議事項  ①2022年 7月度収支報告の件 

→ 承認されました。 

②8月 24日 「納涼家族例会」変更
について 
→ 承認されました。 

2. 幹事報告 
特になし 

3. 他クラブからのお知らせ 
1) 木更津 RC・富津シテイ RC・上総 RCより、
「クラブ活動計画書」が届いておりますの
で回覧いたします。 

2) 木更津 RCより、「週報」が届いておりま
すので回覧いたします。 

3) 袖ヶ浦 RCより、「例会変更のお知らせ」
が届いておりますので回覧いたします。 

4. その他のお知らせ 
1) (株)千葉日報より「ご挨拶」が届いており
ますので回覧いたします。 

2) 先月チャリティーボックスを回しました、
国連支援募金事務局より「麻薬・覚せい剤
乱用防止への寄付のお礼状」が届いており
ますので回覧いたします。寄付総額は 
18.134円でした。 

5. 回覧 
・ 木更津 RC・富津シティ RC・上総 RCより、

「クラブ活動計画書」  
・ 木更津 RCより、「週報」  
・ 袖ヶ浦 RCより、「例会変更のお知らせ」 
・ (株)千葉日報より「ご挨拶」  
・ 国連支援募金事務局より「麻薬・覚せい剤

乱用防止への寄付のお礼状」 
 
■委員会報告 

◆ニコニコボックス報告 

親睦出席委員会 大澤藤満会員 

 

 

◇松岡邦佳会員 
 8月６日、15年目の結婚記念日の花束ありが
とうございました。 

 
◇小林千晃会員 
結婚祝いのお花をありがとうございました。
スイートテンになりました。小林裕治会員は、
周囲から指輪はもちろんメルセデス・ベンツ
を買ってあげてと言われています。この件に
ついてはまたニコニコでご報告致します。 

 

◇大里光夫会長 

前回例回は体調不良でリモート参加でご迷
惑をおかけしました。体調も戻り万全です。 
 

◇近藤直弘会員 
55歳になりました。この夏は暑すぎて、すっ
かりと夏ぶとりしてしまいました。健康に気
を使う年頃になりました。今年は体重減を目
指します。毎年言ってますが。 

 
◆出席報告         大澤藤満会員 
 
■例会アワー 
 
◇会員増強・研修委員会 
 
◇会員卓話         加藤智生会員 

 

「めざせ５０名」 

会員増強研修委員会では本年度４回の例会

アワーを担当させていただきます。その第一弾

として会員増強に焦点を当て本日のアワーを



させていただきますので、よろしくお願いいた

します。 

昨年度、渡邊委員長の増強研修委員会の担い

で、新会員候補者の洗い出しをしていただきま

した。 

その新会員候補者を改めて、具体的にどのよ

うに勧誘をしていくのかという例会アワーに

したいと思います。 

初めに私が経験、もしくは聞いた会員拡大の

成功例や手法などを話させていただき、その後

各テーブルで、新たな新会員候補者の洗い出し

や、入会する可能性が高い方を再度精査してい

ただいて、その候補者の所に出向く段取りを作

りたいと思います。以上よろしくお願いします。 

それでは事例を発表させていただきます。 

以前も話させていただいたかと思いますが、

私が青年会議所の長をやらせていただいたと

きに、それまで創立してから必ずあったであろ

う会員拡大委員会という委員会を廃止いたし

ました。会員拡大というのはどの団体でも永遠

のテーマであり、一つの委員会に任せるのでは

なく、会全体で取り組むべきだと考えたからで

す。 

そこで考えたのが、すべての委員会で必ず２

名ずつの会員拡大をしていただくノルマ制度

にさせていただきました。会員拡大は会として

当たり前のことだと思いましたので、褒章はゼ

ロ。代わりに罰則を設けさせていただきました。

もし達成できなかったら担当の副理事長に坊

主になっていただくというものでした。結果す

べての委員会が目標を達成していただき１０

名以上の入会が達成されました。 

これも一つの手法です。また昔ある方に会員

拡大の一番の要因は何ですかと尋ねたところ、

とにかく楽しい事業と例会にして、この会でし

か味わえない著名な方を呼ぶといいよ。と言わ

れたことがあります。 

もちろんある程度強引に行くのも必要です

し、よく知っている人と行、会長を一緒に連れ

ていくというのも良いと思います。 

何はともあれ、知り合いの方でこの人を推薦

したいという方がいましたら是非私もしくは

豊田副委員長のほうに申し伝えていただいて、

一緒に訪問できればと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

◇会員増強の各テーブルのデイスカション 

 



◆点鐘  大里光夫会長   １３時３０分

 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

【表紙の謎解き問題の解説と答え】 

 

この問題を解く鍵は、干支が含まれているかどうかです。 

単語をひらがなに置き換えてみましょう。 

 

【Ａ】 

てつぶん・しょせき・ますく 

  

【Ｂ】 

たつまき・とりひき・とらぶる 

 

【Ｂ】は干支を含んでいることが分かります。 

 

「旨味(うまみ)」には、干支である「馬(うま)」が含まれています。 

よって、「Ｂ」が正解です。 
謎解き練習問題.com 参照 


